



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: ALVIN BENEDICT	Kelas	: 4B
Nomor Induk / NISN	: 141501003/ 0078540636	Semester	: 1 (satu)
Nama Sekolah	: SD SANTO AGUSTINUS	Tahun Pelajaran	: 2017-2018
Alamat Sekolah	: Jl. Jend. Ahmad Yani No 273		

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Alvin, baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Alvin, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 69

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	87	B	Alvin, sangat baik dalam memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri. Baik dalam memahami kesetiaan Allah pada janjinya yang memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup	82	B	Alvin, baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menggambar/mewarnai/menghias/ mengucapkan secara runtut) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah. Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	84	B	Alvin, baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.	86	B	Alvin, sangat baik dalam menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	70	82	B	Alvin, baik dalam menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra (cerita, dongeng, dan sebagainya). Baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan.	85	B	Alvin, sangat baik dalam menyajikan petunjuk penggunaan alat dalam bentuk teks tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif. Cukup dalam mengomunikasikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra yang dipilih dan dibaca sendiri secara lisan dan tulis yang didukung oleh alasan.

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	68	68	C	Alvin, baik dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat. Perlu bimbingan dalam menjelaskan berbagai bentuk pecahan (biasa, campuran, desimal, dan persen) dan hubungan di antaranya.	80	B	Alvin, sangat baik dalam Mengukur sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat. Cukup dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	79	B	Alvin, baik dalam menerapkan sifat-sifat bunyi dan keterkaitannya dengan indera pendengaran. Baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Alvin, sangat baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan. Baik dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	81	B	Alvin, sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.. Baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang..	89	A	Alvin, sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.. Baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi..
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75				78	B	Alvin, sangat baik dalam meragakan gerak tari kreasi daerah. Baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75				84	B	Alvin, baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan dan lari yang dilandasi konsep gerak melalui permainan dan atau tradisional.. Baik dalam menyampaikan hasil membandingkan pengetahuan lama dengan pengetahuan baru secara tertulis dengan bahasa sendiri.

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Muatan Lokal							
	a. Bahasa Sunda	70	83	B	Alvin, sangat baik dalam mampu menceritakan kesenian Sunda secara tertulis. Baik dalam mampu menyampaikan permintaan secara tertulis.	85	B	Alvin, sangat baik dalam mampu bercerita kegemaran. Baik dalam mampu menyampaikan permintaan.
	b. Pendidikan Lingkungan Hidup	75				79	B	Alvin, baik dalam melaksanakan kebersihan dan pemilahan sampah berdasarkan jenisnya. Baik dalam mempraktekkan penanaman tanaman hidroponik.
	c. Bahasa Inggris	68	54	D	Alvin, average in danger. Fair in police.	64	C	Alvin, average in at the campsite. fair in police.
	d. Tik/Komputer	75				85	B	Alvin, sangat baik dalam membuat kolom tentang pekerjaan yang menghasilkan barang dan jasa. Baik dalam mampu membuat tabel tentang keberagaman.

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	Baik dalam menghafalkan Dwi Sayta dan Dwi Dharma
2	FUTSAL	A	Sangat baik dalam melakukan teknik dribble, passing dan shooting.
3	0	0	0

D. Saran-saran

Alvin, sudah baik dalam mengikuti pembelajaran dan tingkatkan semangat belajarnya!

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	146	
2	Berat Badan	20	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	:	3	hari
2	Izin	:	1	hari
3	Tanpa Keterangan	:	-	hari

I. Catatan Pengembangan Diri

No	Muatan Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Bahasa Mandarin	65	65	C	Alvin, cukup dalam Shui bazhuozhi shang de minali he le?. Cukup dalam Zhe Jian Yifu Tai Gale.

Mengetahui
Orang Tua / Wali

Bandung, 16 Desember 2017
Wali Kelas 4B


Lia Yuliana, S.Pd.SD

